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КХЛ как организация 
 

Хоккеисты "Амура" не получают зарплату с сентября (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru)) 
По информации "БИЗНЕС Online", игроки и тренерский штаб "Амура" не 
получают зарплату с сентября. 

перейти к статье  

Снимутся в Альпы (Известия) 
"Ак Барс" и "Салават Юлаев" сыграют "зеленое дерби" в Давосе. 

перейти к статье 

Курс на Европу: в Давосе состоится матч KHL World Games "Салават 
Юлаев" - "Ак Барс" (RT (russian.rt.com)) 
23 декабря на "Вайллант Арене" в Давосе состоится выездной матч регулярного 
чемпионата КХЛ между уфимским "Салаватом Юлаевым" и казанским "Ак 
Барсом". 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Капризову и "Витязю" дали по носу. Чемпион учинил теннисный разгром 
в Подольске (Советский спорт) 
Ретро-матч "Спартака" в "Парке легенд", новый контракт Боба Хартли, разгром 
"Витязя" и фиаско "Магнитки" - самое интересное в традиционном обзоре 
выходных от "Советского спорта".  

перейти к статье 

Владимир Плющев: "Если в Казани возникли вопросы к Ткачеву, то они 
появятся и к Зарипову" (Russia-hockey.ru) 
Об интригах в борьбе за первые места в КХЛ - для Russia-Hockey.ru - экс-главный 
тренер национальной сборной, экс-главный арбитр Лиги.  

перейти к статье 

"Ак Барс" меняет Владимира Ткачева: почему он не нужен Квартальнову? 
(Бизнес Online (business-gazeta.ru)) 
Некогда главная надежда хоккейной Казани продолжит карьеру в Ярославле. 

перейти к статье 

У "Ак Барса" будет шестой легионер. Как теперь вписаться в лимит? 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Лучший защитник шведского чемпионата в Казани. 

перейти к статье 

СКА подтолкнул бывшего тренера к пропасти. Воробьев и "Магнитка" 
могут проехать мимо плей-офф (Sport24.ru) 



 

 

"Металлург" не может выиграть в Северной столице пять лет.  
перейти к статье 

Слепышев: "Есть желание еще раз попытать силы в НХЛ" (Sport24.ru) 
Нападающий хоккейного клуба ЦСКА и сборной России Антон Слепышев 
рассказал о своих планах на дальнейшую карьеру. По словам Слепышева, в 
будущем он бы был не против вернуться в НХЛ. 

перейти к статье 

Хоккейный подарок в стиле ретро. "Спартак" в день рождения клуба 
обыграл "Барыс" (ТАСС) 
Хоккейный вечер прошел в атмосфере 70-х годов. 

перейти к статье 

Крикунов вышел на второе место в истории "Динамо" по матчам среди 
главных тренеров (Чемпионат.com) 
В очередном матче регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги 
московское "Динамо" принимает ХК "Сочи". 

перейти к статье 

Сергеев: поездка в Швейцарию поможет "Салавату" в эмоциональном 
плане (Ньюс.ру (news.ru)) 
Защитник "Салавата Юлаева" - о серии неудач в поединках с "Авангардом" и 
упущенной возможности сыграть за сборную. 

перейти к статье 

Он побеждал США и Канаду на чемпионате мира, но опустился на дно КХЛ. 
Грустная история Макарова (Sport24.ru) 
От конкуренции с Василевским до рижского "Динамо" он добрался за шесть лет. 

перейти к статье 

Буйницкий: в Беларуси легионеры получают в 500 раз больше, чем 
белорусы (Allhockey (allhockey.ru)) 
Форвард "Авангарда" Дмитрий Буйницкий считает, что в минском "Динамо" 
слишком доверяют легионерам. 

перейти к статье 

Обзор дня: МЧМ стартует через 4 дня. Что ждать от сборной России 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

СДК 
 

КХЛ дисквалифицировала нападающего "Куньлуня" Ханта на пять матчей 
(Чемпионат.com) 
Спортивно-дисциплинарный комитет КХЛ рассмотрел эпизоды матча 
регулярного чемпионата "Куньлунь Ред Стар" - "Торпедо".  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
  



 

 

Защитник "Локомотива" Аверин станет частью по обмену Ткачева, второй 
кандидат - Санников (Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", защитник "Локомотива" Николай Аверин 
продолжит карьеру в "Ак Барсе" в результате обмена с казанским клубом на 
форварда Владимира Ткачева. 

перейти к статье 

"Ак Барс" обменяет Лещенко в "Сочи" на денежную компенсацию 
(Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", "Ак Барс" обменяет нападающего Вячеслава 
Лещенко в "Сочи" на денежную компенсацию. 

перейти к статье 

"Трактор" обменяет Виртанена в "Ак Барс" на Основина и Михеева 
(Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", "Трактор" совершит обмен с "Ак Барсом" для 
усиления атаки.  

перейти к статье 

Разное 
 

Тренер сборной Чехии Ржига вернется в КХЛ (Sport24.ru) 
Главный тренер сборной Чехии Милош Ржига в ближайшее время вернется в 
КХЛ, сообщает телеграм-канал АренаБреда. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Хоккеисты "Амура" не получают зарплату с сентября (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 декабря 2019) 
По информации "БИЗНЕС Online", игроки и тренерский штаб "Амура" не 
получают зарплату с сентября. 
В конце ноября хабаровчане получили зарплату за июль и август и с того 
времени получают лишь единовременные выплаты в размере 50 тысяч рубей. 
По нашей информации, до Нового года хоккеистам не буду выплачены долги. 
Несмотря на проблемы с финансами, хабаровский клуб не намерен расставаться 
с игроками в дедлайн. 
"Амур" набрал 33 очков в 37 матчах и занимает 11-е место в Восточной 
конференции.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/249444 

К заголовкам сообщений 

Снимутся в Альпы (Известия, Москва, 23 декабря 2019) 
"Ак Барс" и "Салават Юлаев" сыграют "зеленое дерби" в Давосе 
За последние годы Континентальная хоккейная лига (КХЛ) уже не раз проводила 
матчи своего регулярного чемпионата в странах, чьи клубы не выступают в ее 
турнире. Но сегодняшняя встреча в Давосе между "Салаватом Юлаевым" и "Ак 
Барсом" имеет особый подтекст. В Швейцарию приехали два топ-клуба, 
противостояние которых называется "зеленым дерби" из-за цвета формы 
уфимской и казанской команд и является одним из наиболее принципиальных в 
России. 
Именно поэтому КХЛ рассчитывает, что сама вывеска, а также качество хоккея 
привлекут внимание швейцарской публики. В прошлом сезоне КХЛ выносила по 
два матча в Вену и Цюрих. В столице Австрии номинальным хозяином выступал 
аутсайдер чемпионата братиславский "Слован". И он был разгромлен двумя 
сильнейшими командами - московским ЦСКА (0:9) и петербургским СКА (0:7). 
Отсутствие интриги в играх было компенсировано высокой посещаемостью 
"Эрсте Банк-арены" - в обоих случаях она была заполнена примерно на 80%. 
В Цюрихе рижское "Динамо" в одной из встреч оказало сопротивление СКА (1:3), 
а в другой было разгромлено ЦСКА (0:5). Местный стадион "Халленштадион" 
оказался заполнен менее чем наполовину. Сейчас в Давосе организаторы и 
участники рассчитывают на совершенно другой показатель. 
 - Надеемся, что арена в Давосе будет заполнена и местным болельщикам 
понравится матч, - поделился с "Известиями" вратарь "Ак Барса" Адам 
Рейдеборн. - Я только минувшим летом переехал в Казань, но уже успел ощутить 
особый дух противостояния нашей команды с "Салаватом Юлаевым". Думаю, 
швейцарская публика тоже проникнется этим, что повысит популярность КХЛ в 
Европе. 
Арена в Давосе вмещает примерно 7 тыс. человек. Пока трудно сказать, сколько 
приехало в Швейцарию болельщиков "Салавата Юлаева" и "Ак Барса" и сколько 
на трибунах будет местной публики. Так что непонятно, станет ли атмосфера на 
арене такой же шумной и яркой, как на "зеленом дерби" в Уфе и Казани. 
 - Могу сказать, что в Казани эта атмосфера уже отличается от уфимской, - 
рассказал "Известиям" капитан "Салавата Юлаева" Григорий Панин. - В Уфе это 
вообще космос - на уровне финала Кубка Гагарина! 

http://sport.business-gazeta.ru/news/249444


 

 

В Казани из-за того, что дворец спор- та маленький, совершенно теряется накал 
страстей, который есть вокруг хоккея. На самом льду между двумя командами 
напряжение такое же, как всегда, а вот на трибунах атмосфера немного 
рассеивается. Не знаю, как сложится в Давосе. Надеюсь, у организаторов все 
получится - и у лиги прибавится количество поклонников в Швейцарии. 
Стоит отметить, что "зеленое дерби" в регулярном чемпионате КХЛ игралось 
совсем недавно. В четверг в Казани "Ак Барс" обыграл "Салават" со счетом 2:1. 
Но хоккеисты отмечают, что не пресытились такими противостояниями. 
 - Матчи с "Ак Барсом" - одно из самых ярких событий в КХЛ, - заявил "Известиям" 
нападающий уфимцев Теему Хартикайнен. - Такое не может надоесть. Лично я 
играл бы в "зеленом дерби" как можно чаще, поэтому рад, что мы снова 
встретимся с Казанью. И этот матч - лучшее, что могла предложить лига 
швейцарской публике. 
"Салават Юлаев" после матча с "Ак Барсом" останется в Давосе до Нового года 
ради участия в старейшем турнире на Кубок Шпенглера. Следующую встречу в 
КХЛ подопечные Николая Цулыгина проведут 5 января, когда примут в Уфе 
ЦСКА. Между тем в последний месяц дела у коллектива из Башкирии серьезно 
разладились. Уверенно шедший третьим в Восточной конференции клуб в 
десяти последних матчах побеждал лишь два раза. И уже сейчас "Салават" по 
потерянным очкам находится вне зоны плей-офф. В субботу он проиграл на 
выезде "Авангарду" (1:2). 
 - Трудно сказать, почему у нас не получается побеждать, - сказал "Известиям" 
защитник уфимцев Филип Ларсен. - Несколько встреч мы действительно сыграли 
не лучшим образом, но, считаю, что в тех же матчах с "Ак Барсом" и "Авангардом" 
выглядели не хуже соперников, а моментами имели преимущество. К 
сожалению, допускаем ненужные ошибки в обороне и плохо реализуем свои 
шансы в атаке. Отсюда обидные потери очков. Нам надо это исправлять. Думаю, 
если немного прибавим в агрессии, все наладится. 
"Ак Барс" перед выездом в Давос в субботу проиграл дома новосибирской 
"Сибири" (0:3). Но пока это не сказывается на турнирном положении подопечных 
Дмитрия Квартальнова, которые лидируют как на Востоке, так и в регулярном 
чемпионате в целом. 

К заголовкам сообщений 

Курс на Европу: в Давосе состоится матч KHL World Games "Салават 
Юлаев" - "Ак Барс" (RT (russian.rt.com), Москва, 22 декабря 2019) 
23 декабря на "Вайллант Арене" в Давосе состоится выездной матч регулярного 
чемпионата КХЛ между уфимским "Салаватом Юлаевым" и казанским "Ак 
Барсом". Встреча пройдет в рамках проекта KHL World Games, под эгидой 
которого год назад были организованы игры в Вене и Цюрихе с участием ЦСКА 
и СКА. О преследуемых инициативой целях - в материале RT. 
Континентальная хоккейная лига продолжает свой проект World Games, в рамках 
которого встречи регулярного сезона проводятся в европейских странах, не 
представленных в КХЛ. В прошлом году в австрийской Вене и швейцарском 
Цюрихе состоялись четыре матча первенства, а участниками стали ЦСКА, СКА, 
рижское "Динамо" и "Слован". На этот раз проект ограничится одной игрой в 
Давосе, в рамках которой силами померятся топ-клубы Восточной конференции 
"Салават Юлаев" и "Ак Барс". 
В последнее время НХЛ вновь стала активно ездить по миру и работать над 
завоеванием не только европейского, но и китайского рынка. С 2017 года 
североамериканская лига утвердила проведение проектов Global Series и China 
Games, в рамках которых ее команды организуют в Европе и Китае не только 



 

 

игры регулярного сезона, но и выставочные дуэли с местными коллективами. В 
общей сложности было организовано 16 встреч в 11 разных городах, а гостями 
выступали "Бостон Брюинз", "Тампа-Бэй Лайтнинг", "Чикаго Блэкхокс" и другие. 
КХЛ поспешила ответить именитому конкуренту, учредив проект World Games, 
главными задачами которого называются продвижение бренда лиги в Западной 
Европе и привлечение новых болельщиков. Год назад лига бросила в бой два 
своих сильнейших на тот момент коллектива - действующего чемпиона СКА и 
лидера регулярного сезона ЦСКА. Армейцы по очереди экзаменовали сначала 
"Слован", а затем рижское "Динамо". В результате все четыре встречи 
завершились победами фаворитов, а словацкая дружина и вовсе пропустила 16 
безответных шайб в двух матчах. 
Тем не менее именно российско-словацкое противостояние в Вене привлекло 
значительное внимание болельщиков и позволило практически полностью 
заполнить трибуны "Эрсте-Банк Арены". Так, на обеих играх присутствовало 
более 5,5 тыс. болельщиков, что является высоким показателем. Особенно с 
учетом того, что вместимость комплекса составляет 7022 зрителя. 
Но если у дуэлей со "Слованом" и "Динамо" не было большого турнирного 
значения, то матч между "Салаватом" и "Ак Барсом" обещает стать 
сверхнапряженным. На этот раз КХЛ решила не делать упор исключительно на 
громкие имена, а предоставить швейцарской публике захватывающее сражение, 
фаворита в котором определить крайне сложно. Казанцы занимают первую 
строчку в турнирной таблице не только Восточной конференции, но и всей лиги, 
однако в нынешнем сезоне уже успели уступить уфимцам. В октябре подопечные 
Николая Цулыгина взяли верх со счетом 3:1, но потом дважды уступили - сначала 
по буллитам, а затем и в основное время. 
Болельщикам вряд ли придется скучать и по другой причине. Обе команды 
показывают результативный хоккей и радуют фанатов голами. Так, "барсы" 
являются лидерами лиги по числу заброшенных шайб и имеют в своем активе 
113 голов в 38 матчах сезона. Показатели "юлаевцев" немного скромнее - 95 
шайб в 41 встрече. 
Тем примечательнее, что в Давосе состоится их последняя очная дуэль в сезоне. 
"Зеленое дерби" всегда имело особое значение как для игроков 
противоборствующих сторон, так и для болельщиков, в связи с чем мотивация 
спортсменов будет на высшем уровне. 
Стоит отметить, что выбор Швейцарии в качестве места проведения KHL World 
Games нельзя назвать случайным. Эта страна является родиной одного из 
старейших международных хоккейных турниров в истории - Кубка Шпенглера, 
впервые организованного в далеком 1923 году. Российские клубы на постоянной 
основе выступали на соревнованиях и за последние десять лет пропустили лишь 
два розыгрыша - в 2011-м и 2017-м. В этом году страну будет представлять как 
раз "Салават Юлаев", который останется в Давосе по окончании противостояния 
с "Ак Барсом". 
На страницу галереи 
При этом матч в Европе можно рассматривать и через призму возможного 
расширения лиги за счет коллективов из Старого Света. Руководство всегда 
выражало заинтересованность в расширении географии чемпионата, и 
подобные мероприятия как ничто другое способствуют этому. После 
прошлогодних World Games сразу несколько руководителей федераций 
выразили заинтересованность во включении местных команд в КХЛ. Так, об этом 
заявили главы немецкой и французской организаций Франц Райндль и Люк 
Тардиф - старший. 



 

 

Что касается Швейцарии, то слухи о включении местной команды в КХЛ ходят на 
протяжении многих лет. Изначально говорилось о "Женева-Серветт", а затем 
назывались "Цюрих" и "Берн". Официальной информации на этот счет не 
поступало, но в скором времени все может измениться, например, благодаря 
приходу в Континентальную хоккейную лигу Рене Фазеля. В 2020 году швейцарец 
сложит с себя полномочия президента Международной федерации хоккея (IIHF) 
и, если верить слухам, может занять должность в руководстве чемпионата. 
При этом необходимо понимать, что главным образом данный проект 
ориентирован на болельщиков. Так, перед началом и в перерывах матчей в Вене 
и Цюрихе их ждала культурная программа, которая включала в себя конкурсы с 
участием звезд КХЛ, а также возможность сфотографироваться с Кубком 
Гагарина.  

https://russian.rt.com/sport/article/700113-khl-world-games-salavat-yulaev-ak-bars 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Капризову и "Витязю" дали по носу. Чемпион учинил теннисный разгром 
в Подольске (Советский спорт, Москва, 22 декабря 2019) 
Ретро-матч "Спартака" в "Парке легенд", новый контракт Боба Хартли, разгром 
"Витязя" и фиаско "Магнитки" - самое интересное в традиционном обзоре 
выходных от "Советского спорта".  
"АВАНГАРД" И ХАРТЛИ: РОМАН ПРОДОЛЖАЕТСЯ  
"Авангард" победил Уфу и продлил контракт со своим главным тренером Бобом 
Хартли еще на два сезона. Канадец будет у руля "ястребов" до их возвращения 
из Балашихи в Омск. Ему сильно повезло, он незнаком с реалиями этого 
сибирского города. 
В Подмосковье же команде куда комфортнее, да и болельщикам любится на 
расстоянии сильнее. 
В Северной Америке говорят, что Хартли - тренер первого сезона. В "Авангарде" 
этому не верят, а верят в Боба и надеются, что он приведет команду к 
чемпионству. 
Фишка Хартли - требовательность. Прилюдно он не критикует своих подопечных, 
делая акцент на позитиве. Но в раздевалке может запросто напихать любому. 
Не всем это по нраву, кое-кто не выдерживает давления. Посмотрите, как сник в 
этом сезоне Сергей Шумаков, зажигавший год назад после возвращения из-за 
океана. 
Впрочем, еще Анатолий Тарасов не раз повторял, что в успешной команде 
должен быть конфликт. А если его нет - надо организовать. 
Одновременно "Авангард" старается усилить состав. Взяли из Риги бомбардира 
Брэндона Макмиллана, молодого белорусского форварда Дмитрия Буйницкого 
из "Магнитки". Спросите, кто это? Что за темная лошадка? Почему не знаем? 
Главное, чтобы в Омске знали. В воскресенье закончился месячный пробный 
контракт Алексея Терещенко. В воскресенье вечером информации о 
продолжении ветераном карьеры в "Авангарде" не было. 
ПРИЗРАК РЖИГИ БРОДИТ ПО ВОСТОКУ  
А в этом время инсайдеры запустили слух о скором возвращении в КХЛ Милоша 
Ржиги. На Кубке Первого канала наставник сборной Чехии сообщил, что не прочь 
еще год-другой поработать в нашей лиге. Напомним, Эверестом пана Милоша 
стал выход в финал Кубка Гагарина его "Атланта". Было это давно - 8 лет назад. 
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А после Ржига прокатил мимо плей-офф "Авангард", что стало для болельщиков 
клуба из Омска ударом ниже печени. 
Говорят, что чех может возглавить одного из "грандов Востока, у которого нет 
игры и очков". Попробуем вычислить этот клуб " X ". "Салават Юлаев"? Вряд ли. 
Очков уфимцам не хватает, но игра у команды просматривается. Да и опыт 
прошлого сезона говорит за то, что команда Николая Цулыгина в плей-офф 
преобразится. Если, конечно, она туда пробьется. 
В понедельник юлаевцы проведут "зеленое дерби" против "Ак Барса" в... Давосе, 
куда они отправились для участия в Кубке Шпенглера. Этот старейший в Европе 
клубный турнир - мина замедленного действия. После возвращения из 
среднегорья игроки выбиваются из ритма. 
Второй вариант - "Металлург", который уже поменял тренера. Напомним, после 
трех стартовых матчей в отставку отправили чеха Йозефа Яндача и вернули 
Илью Воробьева, который в 2016 году привел "Магнитку" к Кубку Гагарина, а 
через год играл в финале плей-офф. 
Игра "сталеваров" не радует глаз, турнирных успехов нет. Пока они вне зоны 
плей-офф. С таким-то составом! Который недавно усилили два чеха - Андрей 
Нестрашил и Томаш Филиппи. Способен ли Ржига помочь в этой ситуации? 
Вопрос, ответ на который отдадим на откуп болельщикам. Ставить игру - не конек 
пана Милоша, но мотиватор он знатный. 
Есть и третий вариант - "Трактор", потерявший шансы на плей-офф. Имеет ли 
смысл Челябинску вторично менять тренера? Вопрос риторический. 
В ПОДОЛЬСКЕ ВСПОМНИЛИ ТАФГАЙСКИЙ "ВИТЯЗЬ"  
"Витязь" проводил против чемпиона третий матч в сезоне. В первом 
подмосковная команда одержала сенсационную победу 2:1, причем в Москве. В 
Подольске ей удалась погоня - пропустив на второй минуте две шайбы, хозяева 
отыгрались, но все-таки уступили в овертайме 2:3. 
В воскресенье "Витязь" обнадежил болельщиков в первом периоде, усилиями 
своего капитана Александра Семина открыл счет, но стал жертвой глупого 
удаления одного из своих лидеров Алексея Макеева. Неосторожным движением 
клюшки он ударил по переносице Кирилла Капризова и на четыре минуты уселся 
в штрафной бокс. Армейцы дважды наказали хозяев. А почин сделал бывший 
форвард "Витязя" и новичок красно-синих Марио Кемпе. А Капризов с пластырем 
на переносице вернулся на лед. 
Споры вызвал второй гол Михаила Григоренко. Перед тем, как шайба влетела в 
сетку, вратарь Илья Ежов столкнулся с форвардом Антоном Слепышевым. 
После "киносеанса" судья посчитали контакт игрока и голкипера случайным и гол 
засчитали. Вскоре Павел Карнаухов увеличил счет, и хозяева рассыпались. 
В третьем периоде Ежов засадил клюшкой в пах Капризову, за что схлопотал 
только малый штраф. Хозяева окончательно вышли из берегов. Игоря Головкова 
выгнали до конца игры, он долго не хотел уходить, его буквально выталкивал с 
лавки главный тренер Михаил Кравец. Заставив вспомнить события 
десятилетней давности, когда удаленного до конца игры канадского тафгая 
Натана Перро выталкивал, правда, в обратном направлении, владелец клуба. 
"Советский спорт" посвятил этому событию обложку и задался вопросом "А кто 
этот загадочный человек?" 
Капризов ответил голевой передачей, "Витязь" же опять уступил с теннисным 
счетом 1:6. Напомним, на прошлой неделе подмосковная команда была 
разгромлена "Спартаком" 0:6. 
При этом "Витязь" свои очки не теряет, и только какое-то невероятное стечение 
неблагоприятных обстоятельств помешает ему попасть в плей-офф. 
РЕТРО В ПАРКЕ ЛЕГЕНД ИСПОХАБИЛ "МАТЧ ТВ"  



 

 

У "Спартака" состав не самый сильный, но маркетинг чемпионский. Не в пример 
некоторым клубам-олигархам. Ретро-матчи красно-белых - их не описать, лучше 
увидеть. Началась эта кампания в 2016-м. В Сокольниках в матче с "Йокеритом" 
вспомнили 1960-е и три из четырех чемпионств "Спартака". Теперь болельщикам 
предложили окунуться в 1970-е. А это сшибки с НХЛ, золото-1976, олимпийский 
Инсбрук-1976, где спартаковцы оказались на первых ролях, два проигранных 
финала Кубка европейских чемпионов... 
Спасибо "Матч ТВ", отдавшему в воскресенье эфир для ретро-матча. В 
"Спартаке" даже разыскали номер "Советского спорта" от 16 марта 1976 года (это 
был вторник) с репортажем о золотом матче красно-белых с горьковским 
"Торпедо" (8:5). 
Но вместо исторического экскурса с приглашенной к микрофону знаменитостью 
(например, Бориса Майорова ) телезрителей потчевали банальным репортажем. 
Хотя параллельно проходила куда более привлекательная по качеству и в плане 
интриги игра фаворитов - СКА и "Магнитки" (2:1). Афиша же "Спартак" - "Барыс" 
при всем уважении к соперникам не "кликает", как любит говорить тренер Илья 
Воробьев. 
Комментаторы вскользь "вспомнили", что в 1970-е у советских людей не было 
цветных телевизоров. Наглая ложь! Были, и у многих. Автор этих строк 
чемпионский матч "Спартака" смотрел в цвете. 
"Спартак" порадовал 11 000 зрителей, пришедших на арену в "Парк легенд", и 
обыграли почувствовавших вкус победы казахстанских "барсов" 3:1. 
ТРЕНЕРСКОЕ ПОРАЖЕНИЕ "МАГНИТКИ"  
СКА - "Магнитка". Вторая команда Запада против девятой Востока. Но силы 
соперников оказались близки. Два периода - первый и третий - гости как минимум 
не уступали армейцам. Подкосил "сталеваров" первый пропущенный гол. Артем 
Зуб каким-то невообразимым образом протолкнул шайбу в ворота Василия 
Демченко с нулевого угла. С лавки за всем этим наблюдал другой Василий - 
Кошечкин, восстанавливающийся после травмы. 
Во втором периоде "Магнитку" не было видно. А в третьем все решил рикошет от 
клюшки полностью растворившегося в питерской команде Дмитрия 
Кагарлицкого. 
Появившийся в первом звене с Сергеем Мозякиным и Нестрашилом Филиппи не 
усилил тройку. Болельщики ждали от команды Воробьева в Питере другого, с 
учетом-то личных взаимоотношений тренера и базового клуба сборной. Но 
"металлурги" искру изо льда не высекали. Выжидательная тактика в расчете на 
ошибку соперника не сработала. 
Во вторник "сталевары" встречаются в Москве с ЦСКА. Вся надежда на 
Кошечкина, если, конечно, его рискнут бросить сразу под чемпиона.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:928508 

К заголовкам сообщений 

Владимир Плющев: "Если в Казани возникли вопросы к Ткачеву, то они 
появятся и к Зарипову" (Russia-hockey.ru, Москва, 23 декабря 2019) 
Об интригах в борьбе за первые места в КХЛ - для Russia-Hockey.ru - экс-главный 
тренер национальной сборной, экс-главный арбитр Лиги  
НА ЗАПАДЕ ВЫПАЛИ ЧЕТЫРЕ КЛУБА, В ИТОГЕ ИНТРИГИ НЕТ  
- ЦСКА в очном матче победил СКА и закрепился на первом месте в Западной 
конференции. Надолго?  
- На самом деле, на Западе во второй половине регулярного чемпионата 
сражение за лидерство будет главной и едва ли не единственной интригой. К 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:928508


 

 

сожалению, о борьбе за путевки в плей-офф там речи пока нет - восьмерка 
определена, конкуренция намечается лишь за девятое место.  
Что касается армейских клубов, то фаворита в их гонке не вижу. Какие-то плюсы 
просматриваются у ЦСКА, есть козыри у СКА. Думаю, все решится на самом 
финише.  
- Как объяснить, что едва ли не впервые в истории КХЛ кубковой интриги на 
Западе, похоже, не будет?  
- К сожалению, Минск, Рига и Череповец в этом сезоне не смогли опровергнуть 
скептиков и сезон заваливают. Большего мы ждали от "Сочи", но южный клуб 
еще хотя бы делает попытки побороться. Как итог - выпали четыре клуба, 
поэтому нет прессинга за плей-офф.  
НА ВОСТОКЕ В ПЛЕЙ-ОФФ КАЖДЫЙ МОЖЕТ ОБЫГРАТЬ КАЖДОГО  
- На Востоке все иначе?  
- Восточная конференция радует. Немного застрял "Трактор", а вот 
дальневосточные клубы как раз опровергли негативные прогнозы и, несмотря на 
свои бюджеты, сражаются. При этом притормозили Уфа, Магнитка, отчасти 
Екатеринбург, нестабильны Нижнекамск и Новосибирск - вот вам и большая 
группа претендентов на низкие и средние места в плей-офф. На Востоке очень 
интересно!  
- Что скажете о лидерах конференции - "Ак Барсе" и "Авангарде"?  
- На Востоке нет стабильности даже у Казани с Балашихой. "Ак Барс" - на спаде, 
чему свидетельство - сухое домашнее поражение от "Сибири". Не могу назвать 
явным фаворитом и "Авангард", запаса прочности у команды пока не 
просматривается.  
Думаю, что в плей-офф на Востоке будет большое веселье. В принципе там 
каждый может обыграть каждого уже в первых раундах.  
- Спад "Ак Барса" для вас сюрприз?  
- Нет, никакого сюрприза. Все мы знаем систему тренерского штаба Казани, кто-
то называет ее "бей - беги", кто-то силовым прессингом на каждом участке 
площадки. Но, как это ни называй, в условиях плотного календаря клубы, 
играющие в такой хоккей, обречены на спады. Мы это помним еще по ЦСКА, 
который сначала поднялся на вершину, а потом покатился вниз, что завершилось 
отставками.  
Наверное, сюрприз для меня в том, что Казань ровно прошла осень и подсела 
только зимой.  
У КВАРТАЛЬНОВА - КАРТ-БЛАНШ. ЭТО БОЛЬШАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ  
- "Ак Барс" уже расстался с вратарем Гариповым и, по слухам, вот-вот 
расстанется с другим хоккеистом с казанской афиши - центрфорвардом 
Ткачевым. Сенсация?  
- В случае с Гариповым, молодым, но уже многое доказавшим воспитанником 
клуба, - да, видимо, он не сработался с новым штабом. В истории с Ткачевым, 
интересным нападающим, игровичком, все скорее логично - в систему 
нынешнего "Ак Барса" таким хоккеистам вписаться крайне тяжело.  
Судя по кадровой политике "Ак Барса", главный тренер клуба Дмитрий 
Квартальнов получил карт-бланш. Это проявление большого доверия, но это и 
большая ответственность, которая в случае поражений быстро потянет вниз.  
- Может ли в Казани следующим на выход стать знаменитый капитан Зарипов?  
- Чтобы дать точный ответ, нужно находиться внутри команды. Но мы все знаем, 
в какой хоккей играет такой мастер, как Зарипов, это, сами понимаете, отнюдь не 
"бей - беги". Поэтому если возникают вопросы к Ткачеву, то они рано или поздно 
могут возникнуть и к Зарипову.  
- В чем для вас главная интрига финиша на Востоке?  



 

 

- Эта конференция нас балует конкуренцией и упорством. Поэтому все восемь 
кубковых мест Востока - зона непредсказуемости. Это большой плюс для КХЛ.  

http://russia-
hockey.ru/articles/pluschev/esli_voznikli_voprosy_k_tkachevu_to_oni_poyavatsa_i_k
_zaripovu/ 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" меняет Владимира Ткачева: почему он не нужен Квартальнову? 
(Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 22 декабря 2019) 
Некогда главная надежда хоккейной Казани продолжит карьеру в Ярославле 
В КХЛ готовится главный обмен этой зимы: по информации "БИЗНЕС Online", в 
ближайшее время нападающий "Ак Барса" Владимир Ткачев перейдет в 
"Локомотив". Взамен казанский клуб получит сразу двух игроков из Ярославля. С 
одной стороны, Ткачев, который перестал прогрессировать, сменит обстановку, 
с другой - "Ак Барсу" труднее будет вписаться в условие о 70% воспитанников в 
составе, поставленное перед клубом. 
СКА ТОЖЕ БЫЛ ЗАИНТЕРЕСОВАН В ТКАЧЕВЕ  
По нашим данным, обмен состоится либо сегодня, либо завтра. Стороны уже 
обговорили все детали - осталось официально задокументировать сделку. 
Правда, пока известен только один фигурант обмена - это нападающий "Ак 
Барса" Владимир Ткачев. Кого казанский клуб получит взамен - непонятно. 
Известно лишь, что это будут сразу два хоккеиста. Ткачев - игрок сборной России 
с большим контрактом, поэтому "Ак Барс" хочет получить достойную 
компенсацию. 
Источники нашего издания сообщают, что в сделке могут фигурировать 
нападающие "Локомотива" Егор Аверин и Даниил Апальков. Еще недавно они 
были кандидатами в сборную России и лидерами ярославской команды, но в 
нынешнем сезоне играют неудачно - на двоих забросили всего одну шайбу. При 
этом обоих хорошо знает Дмитрий Квартальнов. При нем они были ключевыми 
игроками "Локомотива". Возможен обмен и защитника ярославцев Николая 
Аверина. 
"Локомотив" был не единственным клубом, куда могли обменять Ткачева. 
Нападающим интересовался СКА: на Кубке Первого канала руководство 
питерского клуба просматривало игрока, но сделка не состоялась. 
Сейчас обмен Ткачева выгоден и "Ак Барсу", и самому хоккеисту. Нападающий в 
последние два сезона перестал прогрессировать в Казани, хотя в него в клубе 
всегда верили. И при Зинэтуле Билялетдинове, и при Квартальнове Ткачев 
получал много игрового времени, выходил в большинстве и считался вторым 
центрфорвардом команды. 
Возможно, смена обстановки поможет 26-летнему форварду, который, несмотря 
на обмен, остается топ-нападающим по меркам КХЛ. "Ак Барс" же получит 
взамен двух игроков, с которыми отлично знаком Квартальнов. Расставаться со 
своим воспитанником тяжело и неприятно, но что делать, если он перестал 
прогрессировать и не устраивает тренерский штаб? 
Интересно, что Ткачев мог оказаться в "Локомотиве" еще 12 лет назад. На тот 
момент 13-летний нападающий переехал с Украины в Россию и искал себе 
новый клуб. Его долго обхаживали скауты ярославской команды, предлагая 
хорошие условия, но игрок и его мама в итоге выбрали "Ак Барс". Во многом 
потому, что в Казани на тот момент построили новую тренировочную базу. 
Но, видимо, "Локомотив" в карьере Ткачева все-таки будет. 
ДРУГИЕ ПРИЧИНЫ, ПОЧЕМУ ТКАЧЕВА МЕНЯЮТ  
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Плохо играет после травмы. В октябрьском матче против "Металлурга" (0:1 Б) 
Ткачев получил сотрясение мозга, после которого восстанавливался больше 
месяца. Вернувшись, Владимир провел 6 матчей и не набрал ни одного очка. В 
недавней игре против "Салавата Юлаева" (2:1) Ткачева даже перевели на фланг 
и поставили в тройку к легионерам, но он не проявил себя и там. 
Лучшим матчем Ткачева в "Ак Барсе" при Квартальнове стал поединок в Москве 
против ЦСКА. В дебютной игре сезона Владимир сделал дубль. Во всех 
остальных 24 матчах он также забросил две шайбы. От высокооплачиваемого 
хоккеиста ждали куда более результативной игры. 
Не подходит по стилю. В командах Квартальнова нужно выполнять большой 
объем скоростной работы, регулярно помогать обороне и давить на соперника в 
чужой зоне. Это не совсем подходит для не самого быстрого Ткачева. 
Большая конкуренция на позиции центрфорварда. В первой тройке в центре 
играет Патрис Кормье, во второй - Виктор Тихонов. Несмотря на проблемы 
последнего с реализацией, Ткачев сейчас уступает обоим. В третьем звене - 20-
летний Артем Галимов, который идет на втором месте среди игроков "Ак Барса" 
по количеству матчей в этом сезоне (36). Он забивает, хорошо играет в 
меньшинстве и активен на чужом пятаке - его точно никто из состава убирать не 
будет. Еще есть Владимир Галузин, играющий в этом сезоне в центре Михаил 
Глухов, травмированный Михаил Фисенко, находящийся в молодежке Дмитрий 
Воронков. Для нижних звеньев любой из них подходит лучше Ткачева. 
Высокая зарплата. По информации "Спорт-экспресса", Ткачев получает 75 млн 
рублей в год и остается третьим игроком команды по зарплате после Даниса 
Зарипова и Джастина Азеведо. В такой ситуации Владимир должен становиться 
лидером, но этого не происходит. 
ПЕРЕСТАНОВКИ ПРОДОЛЖАЮТСЯ  
В этом сезоне за "Ак Барс" уже сыграли 40 хоккеистов: больше только у 
"Трактора" (45), минского "Динамо" (43) и рижского "Динамо" (41), 
проваливающих сезон. Ни у одного из топ-клубов нет такой широкой ротации. 
Даже несмотря на то что несколько игроков уже покинули "Ак Барс", несколько - 
осели в фарм-клубе, а двое ( Вячеслав Лещенко и Вячеслав Основин ) получили 
травмы, у казанцев все равно очень большая скамейка. 
В командах Квартальнова всегда было задействовано много игроков - в прошлом 
сезоне за "Локомотив" сыграли 40 хоккеистов. Но ни в Ярославле, ни в ЦСКА не 
происходило столько обменов и переходов. Сейчас же в раздевалке 
невыходящие на лед игроки "Ак Барса" после матча сидят по двое на одном 
месте. 
При этом трансферная кампания "Ак Барса" не останавливается: высока 
вероятность, что команду покинет Лещенко. И если в нападении у казанцев есть 
6 пятерок, то в защите травма Андрея Педана и отъезд в молодежку Даниила 
Журавлева лишили тренеров возможности ротировать состав. Поэтому не стоит 
исключать того, что даже после обмена Ткачева сделки с участием "Ак Барса" 
будут. 
Негативный момент сделки - "Ак Барс" покидает еще один собственный 
воспитанник. До Ткачева из Казани в этом сезоне уехали защитник Дамир Мусин 
и вратарь Эмиль Гарипов. Защитник Роман Абросимов и нападающий Артем 
Михеев проводят сезон в ВХЛ. Согласно клубной стратегии, к 2022 году "Ак Барс" 
должен на 70% состоять из местных воспитанников. Но, даже несмотря на 
появление в составе талантливой молодежи, эта цифра кажется все менее 
осуществимой. Те, кто постарше, один за другим перестают расти и теряют место 
в составе. 
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К заголовкам сообщений 

У "Ак Барса" будет шестой легионер. Как теперь вписаться в лимит? 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 декабря 2019) 
Лучший защитник шведского чемпионата в Казани. 
"Ак Барс" готовит еще один крупный обмен: вслед за информацией об уходе 
Владимира Ткачева в "Локомотив" стало известно о готовящейся сделке с 
"Трактором". В Казань переедет защитник челябинцев Ессе Виртанен, а взамен 
"Трактор" получит нападающих Вячеслава Основина и Артема Михеева. 
Сейчас "Трактор" - худшая команда Восточной конференции, но Виртанену точно 
не может быть стыдно за этот сезон. Он набрал 16 (5+11) очков в 40-ка матчах 
при показателе полезности +7 - шикарная статистика для защитника аутсайдера 
лиги. 
ДЛЯ ЧЕГО ОБМЕН ЧЕЛЯБИНСКУ 
Виртанен подписал контракт с клубом весной, и тогда ничего не предвещало 
провала "Трактора". Но сейчас у команды остаются только теоретические шансы 
на плей-офф, а финский защитник не горит желанием подписывать новый 
контракт. Чтобы не потерять выгодный актив, менеджмент челябинского клуба 
решил обменять игрока. Виртанен продлевает для себя сезон - а "Трактор" 
получает двух центральных нападающих. При этом у челябинцев уже есть 
классный атакующий защитник - Ник Бэйлен, который к тому же не считает 
легионером (у канадца есть белорусский паспорт). 
За Михеева же можно только порадоваться - он снова возвращается в КХЛ. 
Воспитанник "Ак Барса" не подошел под требования Дмитрия Квартальнова и 
практически весь сезон провел в фарм-клубе. В "вышке" он просто разрывал: в 
22-х матчах у него 29 (8+21) очков. Неудивительно, ведь уровень ВХЛ Михеев 
давно перерос. Важный момент: Михеев в челябинском клубе не будет 
находиться в скрытой аренде. Контракт Артема действует до конца текущего 
сезона, и по его окончании права на него будут у "Трактора". 
Переход Основина же идеально вписывается в стратегию "Трактора" по 
возвращению собственных воспитанников. Пусть Вячеслав - не самый 
креативный игрок, но для нижних звеньев он точно пригодится. В "Ак Барсе" на 
его позиции была слишком большая конкуренция, и в последних матчах Основин 
оставался вне состава. В "Тракторе" он должен становиться одним из лидеров, 
тем более именно под руководством главного тренера челябинцев Владимира 
Юрзинова-младшего нападающий выдал лучший сезон в карьере (23 очка в 
сезоне 2017/18 за "Сибирь"). 
ЗАЧЕМ ВИРТАНЕН "АК БАРСУ" 
У казанцев очень глубокий состав, но это касается в первую очередь нападения. 
Травма Андрея Педана и отъезд в молодежную сборную России Даниила 
Журавлева предельно ограничили выбор в обороне. Виртанен же - не просто 
игрок для ротации. Он наверняка будет играть в первых двух парах обороны. 
Ессе отлично двигает шайбу, уверенно действует на чужой синей линии и умеет 
подключаться в атаку. 
В прошлом сезоне Виртанен стал лучшим защитником чемпионата Швеции, а в 
паре с ним в "Ферьестаде" играл перешедший летом в "Ак Барс" Микаэль 
Викстранд. Виртанен чаще подключался вперед, много играл в большинстве, а 
Викстранд подстраховывал его в обороне. У связки было отличное 
взаимодействие. 
В Казани Викстранд начинал сезон в первой паре с Игорем Ожигановым, а затем 
действовал с Альбертом Яруллиным - это и была лучшая пара обороны команды 
за весь сезон. Вернувшись в состав после травмы Яруллин уже заиграл с 



 

 

Кристианом Хенкелем, а Викстранд - в паре с Никитой Лямкиным. С Виртаненом 
шведу будет привычнее - они отыграли вместе два сезона. 
КАК "АК БАРС" БУДЕТ ВПИСЫВАТЬСЯ В ЛИМИТ 
Теперь у казанского клуба шесть легионеров (вратарь Адам Рейдеборн, 
защитники Виртанен и Викстранд, нападающие Патрис Кормье, Джастин Азеведо 
и Мэттью Фрэттин), и один из них будет лишним в заявке на каждый матч. На 
первый взгляд, кажется, что больше всего от этого пострадает Фрэттин - он 
играет в нижних звеньях, где его всегда могут подменить, например, Эмиль 
Галимов или Михаил Глухов. Но канадец - лидер команды по сыгранным матчам 
(37), его всего лишь один раз за весь сезон оставляли вне состава. 
Второй кандидат на попадание в запас - Рейдеборн. В "Ак Барсе" нет ярко 
выраженного основного вратаря, и в матчах, когда место в воротах занимает 
Тимур Билялов, шведа могут вообще не включать в заявку. Другой вопрос - плей-
офф, где слишком рискованно выходить на матчи с одним опытным вратарем.  
На старте сезона Квартальнов уже убедил, что для него нет неприкасаемых. 
Например, домашний матч с московским "Динамо" (5:2) в начале декабря 
пропустили и Кормье, и Азеведо. А тренер на послематчевой пресс-конференции 
рассказал, что дело не в травмах. 
Похоже, что на обмене Виртанена трансферная кампания "Ак Барса" будет 
завершена. Скоро станет известно, кого клуб получит из "Локомотива" в обмен 
на Ткачева. И тогда будет понятно, каким составом Квартальнов будет 
располагать в плей-офф. Уже сейчас понятно, что резерв у "Ак Барса" будет 
глубоким - у казанцев почти шесть боеспособных пятерок.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/249462 

К заголовкам сообщений 

СКА подтолкнул бывшего тренера к пропасти. Воробьев и "Магнитка" 
могут проехать мимо плей-офф (Sport24.ru, Москва, 22 декабря 2019) 
"Металлург" не может выиграть в Северной столице пять лет.  
Утром в день матча у меня была встреча с Ильей Воробьевым (ждите большое 
интервью на следующей неделе на Sport24). Меня, как петербурженку, 
порадовало, как главный тренер "Металлурга" отзывался о Северной столице. 
"Прекрасный, фантастический город необычайной красоты", - и тут я расплылась 
в улыбке. Помимо комплиментов Петербургу Илья Петрович подробно рассказал 
о проблемах "Магнитки", о годе работы в СКА и сборной России. Ему как никогда 
было важно в этот день обыграть бывшую команду. Для любого тренера это было 
бы делом принципа.  
Гости начали намного бодрее и живее встречу. Мозякин с Филиппи создали 
голевой момент в первой же смене. Матч со СКА стал для Томаша первым после 
возвращения в уральский клуб. В прошлом году из-за травм чешский форвард 
неважно выступал в "Амуре" и заканчивал сезон в чешском чемпионате (начинал 
этот там же). Воробьев сказал, что по тренировках Филиппи оставил приятное 
впечатление. В первой тройке он смотрелся неплохо: несколько раз опасно 
обострял и точно не выглядел инородным телом. Однако в первом периоде 
"Магнитка" не смогла забить, а после перерыва растворилась на льду. За первые 
десять минут второго периода гости не несли ни одно броска по воротам 
Хелльберга, по итогам двадцатиминутки преимущество СКА было 19-3. Но по 
большому счету у армейцев было всего момента три опасных и лишь раз удалось 
отличиться.  
Сначала Зуб не сумел бросить, а через пару минут сделал себе гол. По правому 
краю доехал до штанги и со второй попытки запихал шайбу в ворота Демченко. 
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Для защитника это был седьмой гол в сезоне - у него их больше, чем у Якупова, 
Кузьменко и многих других питерских форвардов.  
Была у хозяева и возможность поиграть в большинстве. Зубарев провел чистый 
силовой на Мозякине, но это очень не понравилось Яковлеву, который грязно 
сыграл против Андрея и поехал на две минуты в штрафной бокс. Игра при 
численном преимуществе СКА оставляет желать лучшего и в этом большинстве 
вновь мало что получилось. А в его концовке Кулемин сумел убежать в 
меньшинстве и чуть не забил. Был выход "один на один" с вратарем и у 
Барабанова, но Александра догнал Дронов и остановил. На повторе показалось, 
что с нарушением правил и можно было назначить буллит, однако судьи 
проигнорировали момент.  
В третьем периоде "Магнитка" получила большинство и за 13 секунд его 
реализовала. Расмуссен увидел, что Хелльберг сместился к дальней штанге, и 
бросил в ближний угол. 1:1 на табло и уже очень интересно на льду. У армейцев 
сразу же было несколько шансов вновь выйти вперед, и Кагарлицкий одним из 
них воспользовался (подправил шайбу с передачи Зуба). В последние десять 
борьба на льду была очень упорной, а инициатива переходила от одной команды 
к другой. Команда Воробьева так и сумесла сравнять счет, а тренер не смог 
выиграть у своего бывшего клуба. "Металлург" не может выиграть в Петербурге 
в матчах регулярного чемпионата аж с 2014 года.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-22-ska--metallurg--21-22-dekabrya-2019-
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К заголовкам сообщений 

Слепышев: "Есть желание еще раз попытать силы в НХЛ" (Sport24.ru, 
Москва, 22 декабря 2019) 
Нападающий хоккейного клуба ЦСКА и сборной России Антон Слепышев 
рассказал о своих планах на дальнейшую карьеру. По словам Слепышева, в 
будущем он бы был не против вернуться в НХЛ. 
Ранее 25-летний хоккеист выступал в НХЛ за "Эдмонтон", но в 2018 году 
вернулся в Россию. 
 - Вы играете за сборную, выступаете в лучшей команде КХЛ. О чем еще можно 
мечтать? 
 - Чтобы это продолжалось как можно дольше. Повторюсь, нужна стабильность. 
Опять же, в сборную меня не так часто вызывают. Хочется показать себя, 
появляться там чаще, а не какими-то набегами. И почему бы не выиграть два, 
три, четыре Кубка Гагарина... 
 - Согласны, что игра за ЦСКА помогает при отборе в сборную? 
 - Понятно, что работа в топ-клубах способствует попаданию в национальную 
команду. Там собраны лучшие игроки. 
 - Когда возвращались в КХЛ из "Эдмонтона", думали об этом? 
 - Безусловно, меня все устраивало. Во-первых, ЦСКА - один из главных 
претендентов на Кубок Гагарина. Во-вторых, не секрет, что большинство ребят 
вызываются в сборную из СКА и ЦСКА, а значит, в случае успешной работы в 
этих клубах, шанс попасть в национальную команду велик. 
 - Осталось желание еще раз попытать силы в НХЛ? 
 - Конечно, осталось. Но сейчас все мои мысли о ЦСКА. Нужно хорошо проявлять 
себя в КХЛ, регулярно попадать в сборную страны. В 2015 году ехал в 
"Эдмонтон" с драфта, как новичок. Сейчас мне 25 лет, понимаю какой уровень 
хоккея в НХЛ. Быть на вторых ролях, биться за состав уже не хочется. Сейчас 
реально могу оценить свои силы. Если в конце сезона будет предложение из 
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команды НХЛ, и я пойму, что мне по силам быть там одним из лидеров, конечно, 
попробую. Если не буду в себе уверен, то рисковать нет смысла. Мне и сейчас 
есть куда стремиться, - цитирует игрока Sportbox.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-22-slepyshev-yest-zhelaniye-yeshche-raz-
popytat-sily-v-nkhl 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 22 декабря 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 декабря 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 22 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Хоккейный подарок в стиле ретро. "Спартак" в день рождения клуба 
обыграл "Барыс" (ТАСС, Москва, 22 декабря 2019) 
Хоккейный вечер прошел в атмосфере 70-х годов 
Хоккеисты московского "Спартака" одержали победу над "Барысом" из Нур-
Султана со счетом 3:1 в домашнем ретро-матче в рамках регулярного 
чемпионата Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Встреча прошла на "ЦСКА-
Арене" в день 73-летия столичного клуба. 
Хоккейный "Спартак" был образован в 1946 году. В честь важнейшей даты в 
истории клуба организаторы решили провести игру с "Барысом" в стиле ретро, 
подобный матч красно-белые провели в пятый раз. Временным отрезком были 
выбраны 1970-е. 
В подтрибунном помещении арены зрители смогли окунуться в атмосферу того 
времени. Болельщики могли увидеть инсталляцию советской свадьбы того 
времени, актеры находились в образе на протяжении нескольких часов, а один 
из них развлекал болельщиков на трибуне во время матча. Зрители также могли 
посетить магазин грампластинок, съезд пионеров, телеграфно-почтовое 
отделение, а также съемочную площадку фильма "Иван Васильевич меняет 
профессию". В магазинах атрибутики были представлены связанные свитеры по 
мотивам 1970-х годов, а также шайбы с цифрой 400, которые посвящены 
хоккеисту "Спартака" Вячеславу Старшинову, первым забросившему в истории 
чемпионатов СССР больше 400 шайб. 
Символическое вбрасывание сегодня производят чемпионы страны-1976: 
Виктор Криволапов, Федор Канарейкин, Владимир Кучеренко, Юрий Ляпкин, 
Виктор Пачкалин, Алексей Костылев, Александр Баринев, Александр Мартынюк, 
Виктор Шалимов и Александр Якушев! pic.twitter.com/cpfq2QBYeI 
Сами хоккеисты красно-белых приехали на игру на автомобилях ГАЗ-24 "Волга", 
вратарь "Спартака" Юлиус Гудачек после матча признался в том, что был очень 
впечатлен красотой ретро-автомобилей. За несколько минут до стартового 
свистка зрители увидели актеров, которые вживую исполнили песни знаменитой 
шведской группы АВВА, а также композиции Аллы Пугачевой. Символическое 
вбрасывание произвели чемпионы СССР 1976 года в составе красно-белых 
Александр Якушев, Виктор Кривопалов, Федор Канарейкин, Владимир 
Кучеренко, Юрий Ляпкин, Виктор Пачкалин, Алексей Костылев, Александр 
Баринев, Александр Мартынюк и Виктор Шалимов. 
Тяжелая победа "Спартака"  
Первый период полностью остался за "Спартаком". Подопечные Олега Знарка 
активно прессинговали соперника на его половине, плотно встречали игроков 
"Барыса" в средней зоне, не давали бросать у своих ворот. При этом в атаке у 
красно-белых было не меньше успехов, которые привели к голу Ильи Зубова на 
девятой минуте встречи. 
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Второй период получился самым интересным - на 25-й минуте матча Артем 
Федоров удвоил преимущество "Спартака". Спустя две минуты гости провели 
первую серьезную атаку в матче, которая завершилась голом Аркадия 
Шестакова. В середине периода капитан "Барыса" Даррен Дитц получил 
повреждение ключицы после блокировки сильного броска, хоккеист после 
нескольких минут консультаций с клубными врачами вернулся на площадку. 
Шайба Артема Федорова (2:0) pic.twitter.com/71TGum6Ljk 
Третий период ознаменовался большим количеством удалений со стороны 
"Спартака", особенно отметился Федоров, который получил 10-минутное 
удаление за чересчур активную беседу с арбитром. Однако такой подарок со 
стороны хозяев хоккеисты "Барыса" не смогли использовать. В середине 
периода арбитры прибегли к помощи видеоповтора после того, как Гудачек 
зафиксировал шайбу щитками на линии ворот, но после долгих просмотров гол 
не был засчитан. Несмотря на давление со стороны гостей в концовке встречи, 
на последних секундах нападающий красно-белых Александр Хохлачев послал 
шайбу в пустые ворота и установил окончательный счет в матче - 3:1. 
"Спартак" может играть лучше  
После матча Гудачек не скрывал своих положительных эмоций и назвал победу 
над "Барысом" лучшей в сезоне. "Очень быстрая игра была, много игроков 
"Барыса" передо мной постоянно катались, но мы знали, что соперник будет так 
играть, готовились к этому. Все знают, что "Барыс" очень хорошо играет в 
большинстве, но наше меньшинство сегодня здорово отработало, к тому же я 
видел все броски - это самое главное для вратаря", - отметил хоккеист. 
Знарок же был более скромен в высказываниях после победы. "Тяжелый матч, 
начало было неплохим, но к сожалению, у нас было много удалений. Ребята 
бились до конца и добились победы", - заявил главный тренер, подчеркнув, что 
его подопечные могут показывать более высокий уровень игры. 
Главный тренер "Барыса" Андрей Скабелка назвал плохую реализацию при игре 
в большинстве ключевой проблемой команды в прошедшей встрече. "Спартак" в 
первой половине встречи был посвежее, мы проиграли стыки, единоборства. 
Равная игра получилась, нам для победы нужно было шансы в большинстве 
использовать", - отметил специалист. 
"Спартак" смог подарить своим болельщикам подарок на Новый год и день 
рождения клуба в последней домашней игре в 2019 году, теперь красно-белым 
предстоит серия из трех матчей в гостях - против "Сибири" из Новосибирска 25 
декабря, челябинского "Трактора" 27 декабря и "Сочи" 29 декабря. "Спартак" 
занимает пятое место в Западной конференции, набрав 49 очков в 39 матчах. 
"Барыс" же вернется домой после пятиматчевой выездной серии, в течение 
которой одержал четыре победы. Теперь подопечным Скабелки предстоит 
сыграть на своей площадке против петербургского СКА 25 декабря, минского 
"Динамо" 27 декабря, екатеринбургского "Автомобилиста" 29 декабря и 
китайского "Куньлуня" 30 декабря. "Барыс" располагается на третьей позиции 
Восточной конференции, в активе клуба 50 очков в 38 матчах. 

https://tass.ru/sport/7400405 

К заголовкам сообщений 

Крикунов вышел на второе место в истории "Динамо" по матчам среди 
главных тренеров (Чемпионат.com, Москва, 22 декабря 2019) 
В очередном матче регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги 
московское "Динамо" принимает ХК "Сочи" (0:0, идет первый период). 

https://tass.ru/sport/7400405


 

 

Этот матч стал 315-м для главного тренера бело-голубых Владимира Крикунова 
в московском "Динамо". Многоопытный наставник вышел на чистое второе место 
по матчам за клуб среди главных тренеров, превзойдя результат Зинэтулы 
Билялетдинова (314). Ранее на этой неделе Крикунов опередил Владимира 
Юрзинова (313). Первое место занимает Аркадий Чернышев (839). 
Крикунов во второй раз в карьере возглавил московское "Динамо" в октябре 2018 
года. Под его руководством бело-голубые пробились в полуфинал Кубка 
Гагарина в Западной конференции, где проиграли лишь будущему чемпиону - 
ЦСКА (1-4). В 2005 году Крикунов привел динамовцев к победе в Суперлиге. 
Спустя год московский клуб под руководством заслуженного тренера России и 
Беларуси завоевал Кубок европейских чемпионов.  

https://www.championat.com/hockey/news-3930367-krikunov-vyshel-na-vtoroe-
mesto-v-istorii-dinamo-po-matcham-sredi-glavnyh-trenerov.html 

К заголовкам сообщений 

Сергеев: поездка в Швейцарию поможет "Салавату" в эмоциональном 
плане (Ньюс.ру (news.ru), Москва, 22 декабря 2019) 
Защитник "Салавата Юлаева" - о серии неудач в поединках с "Авангардом" и 
упущенной возможности сыграть за сборную 
Омский "Авангард" и уфимский "Салават Юлаев" в нынешнем регулярном 
чемпионате Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) встречались уже четырежды 
- и во всех матчах победу праздновали сибирские "ястребы". Последняя из очных 
встреч проходила в минувшую субботу, 21 декабря, на арене в подмосковной 
Балашихе и закончилась со счетом 2:1 в пользу хозяев. В эксклюзивном 
интервью NEWS.ru после финальной сирены 26-летний защитник "Салавата 
Юлаева" Артем Сергеев предположил, чего, по его мнению, уфимцам не хватает, 
чтобы прервать серию поражений от "Авангарда", рассказал, по какой причине 
не смог сыграть за российскую сборную на недавнем Кубке Первого канала, а 
также призвал не хоронить попавший в черную полосу в чемпионате уфимский 
клуб. 
"Нам не хватает хорошей спортивной наглости" 
 - Чего вашей команде не хватило на сей раз, чтобы обыграть "Авангард"? 
 - После таких матчей трудно сказать, чего не хватило и что не получилось. На 
мой взгляд, игра была хорошей с обеих сторон, "Салават" выглядел неплохо, но 
"Авангард" просто забросил на одну шайбу больше и победил. Считаю, нам не 
хватает остроты, не хватает... 
 - Завершения атак? 
 - Завершение должно появиться как следствие остроты в атаках. Скорее, нам не 
хватает хорошей спортивной наглости, мало идем на ворота соперника. 
 - После перерыва в чемпионате КХЛ на игры сборных "Салават Юлаев" 
потерпел поражения во всех трех матчах - дома с "Сибирью", затем в "зеленом 
дерби" в Казани и теперь от "Авангарда". Значит, пауза не пошла команде на 
пользу? 
 - Думаю, дело не в паузе. Против "Сибири" мы сыграли плохо как команда, а в 
Казани и против "Авангарда" не могу сказать, что игры у нас были 
некачественными. Проблему я уже назвал: не хватает остроты, мало проявляем 
активности на чужом пятачке. 
Артем Сергеев  
 - Наверное, нельзя сбрасывать со счетов и силу соперников вашей команды в 
этих трех встречах: "Сибирь", к примеру, вслед за вами обыграла на выезде и 
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"Ак Барс", ну а сами казанцы и омичи - вообще лидеры Восточной конференции. 
Таким командам наверняка сложно противостоять? 
 - Не то чтобы сложно... Все игры получились напряженными и, как следствие, 
малорезультативными. А в целом все команды примерно равные, и в каких-то 
моментах за счет небольших нюансов у кого-то получается чуть больше и чуть 
лучше. 
 - В матче против "Авангарда" в Балашихе тоже был момент, когда важнейшую 
роль сыграл подобный нюанс. Речь идет о второй, победной шайбе омичей. В 
том эпизоде голкипер "Салавата" Андрей Кареев выронил шайбу после броска 
соперника, и она медленно заползла за линию ворот. Или не заползла - ведь 
именно вы выгребли ее, подстраховав вратаря, и выбросили в поле. Но судьи 
гол все-таки засчитали, даже не обратившись к помощи видеопросмотра. Что 
скажете об этом эпизоде? 
 - Что тут говорить - шайба зашла за линию ворот. Причем она за линию упала 
сразу после того, как ее не смог зафиксировать наш вратарь. Так что я 
выбрасывал шайбу уже из-за линии ворот. 
 - И просить арбитров посмотреть видеопросмотр эпизода даже не было 
смысла? 
 - Тренеры наверняка оперативно связались с нашим видеооператором, который 
подсказал, что использовать коуч-челлендж не имеет смысла. 
 - "Салават" проиграл "Авангарду" уже в четвертом очном поединке в нынешнем 
сезоне - и это после упорной и равной борьбы в весеннем финале плей-офф 
Восточной конференции прошлого розыгрыша Кубка Гагарина. Что сейчас 
случилось с вашей командой, почему не можете обыграть Омск? 
 - Ну, прежде всего, стоит отметить, что плей-офф - это совсем другое. А что 
касается нынешнего сезона, омичи здорово, очень организованно играют в 
обороне. Мы же, снова повторюсь, недостаточно наглы и остры в нападении. 
Поэтому забиваем "Авангарду" слишком мало голов, чтобы рассчитывать на 
победу. 
"Ничто не могло испортить общее приятное впечатление от игры сборной России 
на Кубке Первого канала" 
 - На недавнем Кубке Первого канала вашей фамилии сначала не было в списке 
игроков российской сборной, затем вас вызвали взамен одного из 
травмированных защитников, но вскоре и вам тренерскому штабу пришлось 
искать замену. Что за детективная история приключилась? Тоже получили 
травму? 
 - Нет, это была не травма - просто приболел немного буквально за день до 
первого матча со шведами, температура поднялась. К сожалению, не успел 
быстро прийти в себя, чтобы получить возможность сыграть за сборную на Кубке 
Первого канала. 
 - Пришлось наблюдать за играми национальной команды со стороны. Какое 
впечатление произвела наша сборная на домашнем турнире? 
 - На самом деле хорошее впечатление. Да, в первом поединке со шведами у нас 
было не очень хорошее начало встречи, но потом ребята абсолютно 
доминировали на площадке. С чехами была аналогичная картина, но уже с 
начала матча. А против финнов грамотно сыграли, прежде всего, в обороне. Так 
что не могу припомнить ничего такого, что могло бы испортить общее 
впечатление от игры сборной на турнире. 
 - Сорвавшийся в последний момент приезд в сборную наверняка станет для вас 
хорошим мотивирующим фактором на будущее - есть ведь желание снова 
получить вызов в главную команду страны? 



 

 

 - Конечно! Нужно работать на тренировках и хорошо играть - тогда тренеры 
сборной обязательно снова обратят на тебя внимание. 
Артем Сергеев (справа)  
 - Если вернуться к делам вашего клуба, многие журналисты и болельщики уже 
начинают списывать "Салават" со счетов. Ведь вам сейчас предстоит довольно 
длительная командировка в швейцарский Давос, где сначала пройдет очередная 
серия "зеленого дерби" с "Ак Барсом", а затем уфимская команда примет участие 
в традиционном предновогоднем Кубке Шпенглера. Играть придется в 
среднегорье, после чего возвращение в чемпионат КХЛ может получиться 
особенно сложным и проблематичным. Такого поворота событий действительно 
можно опасаться? 
 - Я так не считаю. Когда ты играешь матчи регулярного сезона, живешь в одном 
и том же месте и ездишь по одним и тем же городам, от этого однообразия 
начинаешь уставать морально. А сейчас нам выпадает возможность на 
некоторое время сменить обстановку, увидеть совсем другой хоккей, окунуться в 
атмосферу праздника. Да, именно так, потому что в Швейцарии Кубок Шпенглера 
считается очень престижным турниром, Так что, думаю, нам эта поездка пойдет 
только на пользу - особенно в эмоциональном плане. 
 - А как же все-таки быть с проблемой подъема в среднегорье и последующего 
возвращения на более привычные высоты? На физическую готовность игроков 
"Салавата Юлаева" это может повлиять? 
 - Не думаю, что это станет проблемой. Наоборот, будет здорово поиграть 
несколько дней подряд, быть в тонусе. Я вижу в этом только плюсы для нашей 
команды. 
 - То есть вы готовы всем тем, кто сейчас скептически смотрит на ближайшее 
будущее уфимцев, ответственно заявить: "Рано вы хороните "Салават"!" 
 - Абсолютно точно! 

https://news.ru/hockey/sergeev-poezdka-v-shvejcariyu-pomozhet-salavatu-v-
emocionalnom-plane/ 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 22 декабря 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Он побеждал США и Канаду на чемпионате мира, но опустился на дно КХЛ. 
Грустная история Макарова (Sport24.ru, Москва, 22 декабря 2019) 
От конкуренции с Василевским до рижского "Динамо" он добрался за шесть лет. 
За несколько дней до старта молодежного чемпионата мира по хоккею в Чехии 
Sport24 рассказывает историю одного из самых ярких вратарей сборной России 
U20. 
Российскую школу вратарей в хоккее сейчас называют одной из сильнейших, 
если не самой сильной в мире. Бобровский, Василевский, Варламов, Шестеркин, 
Сорокин - далеко не весь список талантливых русских голкиперов. Эти ребята 
сумели реализовать свой потенциал и вышли на топ-уровень. Но такими 
достижениями могут похвастаться далеко не все. Несколько лет назад в 
подающих надежды ходил Андрей Макаров: играл за молодежную сборную, 
пытался пробиться в основу "Баффало".  
Не сложилось, и сейчас Макаров не нужен почти никому. В середине августа 
"Автомобилист" передал права на игрока в воронежский "Буран" в обмен на 
денежную компенсацию, в клубе высшей лиги кипер провел полтора месяца, 
после чего подписал контракт с рижским "Динамо" - худшей командой Западной 
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конференции КХЛ. За латвийский клуб он успел сыграть 15 матчей, победил 
лишь в 4, коэффициент надежности - 3,19. Не так давно перспективы Макарова 
выглядели куда более радужными. 
На молодежных чемпионатах мира 2012 и 2013 Андрей был сменщиком своего 
тезки Василевского. На МЧМ в Канаде хоть и начинал турнир в ранге второго 
номера, сыграл с первых минут в финале со Швецией. Россия тогда проиграла и 
осталась с серебром. Через год Макаров вновь отыграл три матча на мировом 
первенстве и вместе с командой завоевал бронзу. Он обыгрывал Канаду и США, 
получал комплименты от Дона Черри.  
В эти годы Макаров выступал в юниорской лиге Канады, куда уехал в 17 лет. 
Начинал играть в хоккей в родной Казани, а в 14 лет перешел в "Ладу", где через 
год дебютировал уже во взрослой команде у Петра Ильича Воробьева. В 
Северную Америку поехал за мечтой играть в НХЛ. За пару лет в "Саскатуне" в 
WHL он успел навести шороху и даже был признан лучшим голкипером 
Мемориального кубка - 2013. В сезоне 2013/14 Макаров оказался в системе 
"Баффало" вместе с Михаилом Григоренко и Никитой Задоровым. Большую 
часть сезона Андрей отыграл в ECHL. Через год же состоялся долгожданный 
дебют в лучшей лиге мира.  
В первом и единственном матче НХЛ Макаров не смог о себе громко заявить и 
быстро был отправлен в АХЛ. Статистика россиянина не поражала воображение, 
но тот сезон был самым успешным в его карьере: один матч за "Баффало", 39 - 
за "Рочестер". А вот на третий год контракта он провел только 22 матча в фарм-
клубе, и все. Сам вратарь не раз в интервью говорил, что не играл из-за разлада 
в отношениях с тренерами и менеджерами в системе "Баффало". По его словам, 
в клубе от русских хотели избавиться. Его могли усадить в запас после матча на 
ноль или просто после классной игры. Ему не то что неохотно давали шанс, о 
нем чаще всего просто забывали. 
 - Если бы я проигрывал в честной конкуренции, то вообще вопросов бы не было. 
Иди, работай, доказывай. Но я никому не уступал. Мне кажется, что в "Баффало" 
очень многое решает генеральный менеджер Тим Мюррей. Кто играет, а кто нет 
- в его компетенции. Но вы заметили, что от всех российских игроков в клубе 
избавились? Я был последним, - рассказывал Макаров в интервью "Спорт-
Экспрессу".  
В КХЛ правами на Макарова владел "Спартак", но у клуба вратарская бригада 
была сформирована. После шести лет в Северной Америке Андрей хотел 
вернуться в Россию, а оказался в Китае, куда его обменяли красно-белые. В 
"Куньлуне" у него тоже ничего не получилось. Говорят, что у вратаря был лишний 
вес - проблему обнаружили еще в "Баффало", это осложнило его положение, в 
итоге конкуренцию финну Кархунену он проиграл. Ходят слухи, что Макаров 
начал лениться. Именно из-за несерьезного отношения к работе последовал 
провал в "Нефтехимике" - за полтора года в Нижнекамске Андрей Назаров не раз 
отправлял вратаря в Высшую лигу, но "командировки" не помогали. В КХЛ у него 
было все меньше успешных матчей. Переход в "Автомобилист" мог бы стать 
перезапуском карьеры голкипера, но стал началом конца. Он провалил три 
матча, отразив всего лишь 87,5% бросков, а потом получил травму и выбыл до 
конца сезона.  
Теперь Макаров пробует найти себя в Риге, но помочь латвийскому клубу 
поправить свои дела в нынешней регулярке у него пока получается не очень. В 
26 лет Андрей оказался на дне, хотя еще шесть лет назад на равных 
конкурировал с Василевским, который недавно выиграл "Везина Трофи". 
Говорят, из Высшей лиги после 25 лет выбраться почти нереально. Андрей 



 

 

выбрался. Получится ли у него сделать следующий шаг и заиграть в хорошем 
клубе главной российской лиги? 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-22-istorii-igrokov-molodezhnoy-sbornoy-
rossii-po-khokkeyu-biografiya-vratarya-andreya-makarova-foto-video 

К заголовкам сообщений 

Буйницкий: в Беларуси легионеры получают в 500 раз больше, чем 
белорусы (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 декабря 2019) 
Форвард "Авангарда" Дмитрий Буйницкий считает, что в минском "Динамо" 
слишком доверяют легионерам. 
"В российском хоккее спортсмены зарабатывают, но никто не смотрит, во что ты 
одет, сколько денег получаешь, на чем ездишь и где живешь. Люди 
самодостаточные и не считают чужие финансы. А в Беларуси, уже с давнишних 
времен в почете легионеры, они получают в 500 раз больше, чем белорусы. 
Поэтому в клубе постоянные недопонимания. Свой игрок забивает за сезон 
столько же, сколько иностранец, но получается в десятки раз меньше. И, 
соответственно, начинает думать, почему же так происходит. Плюс для 
легионера стараются сделать все возможное, чтобы он был в шоколаде, чтобы 
он вообще ни о чем не думал. А своих поддушивают. За все время, что я был в 
"Динамо", такое было всегда. Легионер мог потерять шайбу на синей линии, 
команде забили гол - но иностранцу и слова не скажут. А окажись в такой 
ситуации белорус, напишут, что он виноват во всем, спустят в Экстралигу и там 
еще десять раз унизят. Это правда. 
Так, как есть с давнишних времен. Не знаю, почему все об этом молчат. Кто-то 
кого-то боится? Иногда было такое руководство в клубе, что легионеров вообще 
не трогали. Они могли даже послать тренера - и им за это ничего не было. Они 
дальше играли. Не было мужика, авторитета, который поставил бы иностранцев 
на место. Слышал о Вудкрофте, что для него нет авторитетов. Но все равно 
вижу, что кто-то слабо сыграет, а потом снова выходит на лед. Какой-нибудь 
молодой хоккеист продолжает сидеть на лавке, ждет своего шанса. Одну-две 
смены за игру проведет и все. Так и со мной было, так есть и сейчас. Тот же Ваня 
Дроздов, считаю, неплохо себя проявляет, у него хорошее катание, техника, он 
может и забить, но ему не доверяют. А другой, легионер, ошибся, и все равно 
играет. Так мы в итоге и теряем своих хоккеистов", - сказал игрок.  

https://allhockey.ru/news/show/373538-
Bujnickij_v_Belarusi_legionery_poluchajut_v_500_raz_bol_she_chem_belorusy 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: МЧМ стартует через 4 дня. Что ждать от сборной России 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 декабря 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Победа 
 Молодежная сборная России по хоккею провела первый выставочный матч 
перед главным турниром. Соперником стала сборная Казахстана, у которой 
вполне определенные задачи на турнир. Им нужно не вылететь и как следует 
подготовиться к играм с командой Германии за выживание. Разрыв в классе 
сказался к окончанию основного времени матча. 5:0, никаких вопросов по 
победителю не возникало до сирены. 
Что не понравилось? Валерий Брагин позже сказал, что не было бросковой 
агрессии, но связал это с тем, что накануне была тяжелая тренировка и свежести 
хоккеистам не хватало. При этом он отметил, что в обороне сборная сыграла 
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здорово, хотя это все условно в матче против такого соперника. У казахов была 
пара моментов, но нельзя сказать, что мы даже можем сделать выводы о форме 
Амира Мифтахова. Он фактически отдыхал. 
Огорчило и то, что формальные первые два звена команды молчали всю встречу 
и были незаметны. Делаем скидку на нагрузки, но от тройки Денисенко - Хованов 
- Дорофеев ждали большего, а звено Соколов - Воронков - Александров вообще 
растворилось. Бить в колокола, понятно, рано, но против казахов могли бы все 
отличиться. 
Были моменты, которые порадовали. Питерское звено Марченко - Морозов - 
Подколзин играло очень умно и не случайно у Алексея хет-трик. Очень хорошо, 
когда номинальные лидеры уходят в тень, но вместо них ответственность берут 
другие. Прекрасно выглядела и защита. Большинство атак казахов разрушались 
еще до броска, что очень радует. Следующий соперник - Словакия. После игры 
будет произведен отсев, но, вспоминая последние годы, лишние могут 
отправиться домой 26 декабря, в день первого матча на турнире. 
Права 
Завершилась эпопея с вратарем Никитой Серебряковым. Права на голкипера 
забрало "Торпедо", выплатив положенную компенсацию "Адмиралу". Не 
забывайте, что контракта с клубом формально у Никиты нет, так что нельзя 
сказать, что он сегодня уже будет тренироваться в нижегородском клубе. Но если 
он сам настроен скорее вернуться на лед, то формальности - дело времени. Я 
не знаю, почему именно "Торпедо" выбрало Серебрякова. Если посмотреть на 
всю систему клуба, то, понятно, что там озабочены поиском хорошего второго 
номера. В ВХЛ у клуба есть Доненко, Мольков и Суханов. Никто из них даже в 
высшей лиге не блещет, хотя сделаем скидку на то, что фарм-клуб не решает 
серьезных задач. 
В первой команде Андерса Линдбека подменяет Андрей Тихомиров. Последний 
уже съездил на турнир за олимпийскую сборную России, в этом чемпионату у 
него были очень крутые игры, когда легионер был травмирован. Но Серебряков 
не играл очень долго, даже не тренировался с командой, а мы видим по 
Балашихе, что даже опытным и титулованным вратарям непросто набрать 
форму в такой ситуации. Гарипов-то хотя бы в первой команде был и не попадал 
в заявку. Серебрякова к стадиону не подпускали. Видимо, в "Торпедо" решили 
подумать о следующем сезоне. Но вообще главное в этой истории то, как легко 
у нас, оказывается, загубить карьеру хоккеисту. Забастовка ровным счетом 
ничего Серебрякову не принесла, он даже не мог уехать в Европу - только в 
Северную Америку. И ясно, что если клуб упрется, то карьеру могут сломать 
любому. 
Новичок 
 "Куньлунь" в субботу неожиданно развалился и проиграл "Торпедо" без Дамира 
Жафярова на своем льду, да еще и крупно. При этом совершенно не понимаю, 
чего так все всполошились по поводу драк. Да, Гарет Хант поступил, как обычный 
тафгай, приезжающий в Россию. Он начал бить соперника, который драться не 
хотел. Но опять же было видно, что Хант действовал аккуратно и вряд ли нанес 
хоть один точный удар. Было бы хуже, если бы он ударил, как Джереми Яблонски 
Александра Рязанцева. Помните? 
Но это поражение мало что изменило в жизни китайцев. Они по-прежнему в зоне 
плей-офф, они хотят играть во втором этапе турнира и собираются выбить 
соперника по первому раунду. Теперь за команду будет выступать Хантер 
Шинкарук. В первом раунде его выбрали в 2013 году, но "Ванкувер" три года не 
понимал, что им делать с хоккеистом. Их не впечатлили даже 16+15 в АХЛ в 2015 
году. В итоге Хантер был обменян, а потом еще раз. Последние три года он в 



 

 

НХЛ не появлялся, а статистика в АХЛ серьезно упала. Говорят, что он просто 
потерял мотивацию, но и не забывайте, что "Лаваль" в прошлом году был 
слабым. Курт Фрейзер способен оживить Шинкарука, так что клуб, у которого нет 
лимита на легионеров, получил хорошего форварда.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/molodezhnaya-sbornaya-rossii-
pobedila-komandu-kazahstana-v-kontrolnom-matche-5-0-vratar-nikita-serebryakov-
vse-taki-pokinul-admiral-i-pereshel-v-torpedo-1624805/ 

К заголовкам сообщений 

СДК 
 

КХЛ дисквалифицировала нападающего "Куньлуня" Ханта на пять матчей 
(Чемпионат.com, Москва, 22 декабря 2019) 
Спортивно-дисциплинарный комитет КХЛ рассмотрел эпизоды матча 
регулярного чемпионата "Куньлунь Ред Стар" - "Торпедо" (2:7).  
"На основании представленных материалов принято решение:  
Наложить на защитника "Торпедо" Георгия Мишарина наказание по п.1.2.1. 
статьи 27 Дисциплинарного регламента КХЛ (Атака сзади), подвергнуть 
денежному штрафу.  
Оставить без изменений наказание, наложенное на нападающего "Куньлуня" 
Брэндона Мэги по п.3.4. статьи 27 Дисциплинарного регламента КХЛ (Признан 
зачинщиком драки), подвергнуть денежному штрафу.  
Оставить без изменений наказание, наложенное на защитника "Торпедо" Дениса 
Баранцева по п.1.34. статьи 27 Дисциплинарного регламента КХЛ (Неспортивное 
поведение), дисквалифицировать на один матч и подвергнуть денежному 
штрафу.  
Принято решение оставить без изменений наказание, наложенное на 
нападающего "Куньлуня" Гарета Ханта по п.3.7. статьи 27 Дисциплинарного 
регламента КХЛ (Признан агрессором в драке), дисквалифицировать на три 
матча и подвергнуть денежному штрафу.  
В соответствии с пунктом 4.3.2. Дисциплинарного регламента КХЛ, если игрок 
наказан вторым и каждым последующим Большим и Дисциплинарным штрафом 
до конца игры (5 + 20 минут), то на него накладывается двухматчевая 
дисквалификация и индивидуальный штраф.  
Таким образом, срок дисквалификации Ханта составит пять матчей.  
Принято решение оставить без изменений наказание, наложенное на 
нападающего "Куньлуня" Лукаса Локхарта по п.1.1. статьи 27 Дисциплинарного 
регламента КХЛ (Атака игрока, не владеющего шайбой), дисквалифицировать на 
один матч и подвергнуть денежному штрафу", - гласит заявление на 
официальном сайте КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-3930679-khl-diskvalificirovala-
napadajuschego-kunlunja-hanta-na-pjat-matchej.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 декабря 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 декабря 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 22 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
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Защитник "Локомотива" Аверин станет частью по обмену Ткачева, второй 
кандидат - Санников (Чемпионат.com, Москва, 22 декабря 2019) 
Как стало известно "Чемпионату", защитник "Локомотива" Николай Аверин 
продолжит карьеру в "Ак Барсе" в результате обмена с казанским клубом на 
форварда Владимира Ткачева. Второй кандидат на переезд в Казань - 
нападающий ярославского клуба Степан Санников которого хорошо знает 
главный тренер казанцев Дмитрий Квартальнов по совместной работе в 
"Сибири" и "Локомотиве". 
29-летний Санников в 29 матчах регулярного чемпионата КХЛ сезона-2019/20 
забросил четыре шайбы и отдал пять результативных передач. Степан не 
принимал участия в матчах "Локомотива" с 26 ноября из-за травмы, однако 
должен вернуться в строй до нового года. 
23-летний Аверин в сезоне-2019/20 сыграл только 15 матчей за главную команду, 
набрав 1 (1+0) очко. Значительную часть сезона также провел в ВХЛ в составе 
"Бурана", где в 11 матчах сделал три результативные передачи.  

https://www.championat.com/hockey/news-3930431-zaschitnik-lokomotiva-averin-
stanet-chastju-po-obmenu-tkachjova-vtoroj-kandidat-sannikov.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" обменяет Лещенко в "Сочи" на денежную компенсацию 
(Чемпионат.com, Москва, 22 декабря 2019) 
Как стало известно "Чемпионату", "Ак Барс" обменяет нападающего Вячеслава 
Лещенко в "Сочи" на денежную компенсацию. 
Лещенко - воспитанник "Кристалла". В профессиональной карьере выступал за 
такие команды, как "Атлант" (Мытищи), "Спартак" (Москва). Вячеслав перебрался 
в казанский клуб 7 ноября 2019 года в результате обмена из "Спартака". За 
команду Дмитрия Квартальнова Вячеслав сыграл в шести матчах, в которых 
забросил одну шайбу и сделал одну голевую передачу при показателе 
полезности "+2". 
В 277 матчах Континентальной хоккейной лиги набрал 94 (42+52) очка. В общей 
сложности в нынешнем сезоне на счету 24-летнего Лещенко две заброшенные 
шайбы и пять результативных передач при показателе полезности "+6".  

https://www.championat.com/hockey/news-3930535-ak-bars-obmenjaet-leschenko-v-
sochi-na-denezhnuju-kompensaciju.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 декабря 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

"Трактор" обменяет Виртанена в "Ак Барс" на Основина и Михеева 
(Чемпионат.com, Москва, 22 декабря 2019) 
Как стало известно "Чемпионату", "Трактор" совершит обмен с "Ак Барсом" для 
усиления атаки. В Челябинск вернется воспитанник местной школы Вячеслав 
Основин. За казанцев в этом сезоне он проводит в среднем по десять с 
половиной минут, отметился пятью шайбами и тремя передачами. Ранее он 
выступал за "Салават Юлаев", "Сибирь", ЦСКА и "Трактор". Вячеславу Основину 
25 лет. 

https://www.championat.com/hockey/news-3930431-zaschitnik-lokomotiva-averin-stanet-chastju-po-obmenu-tkachjova-vtoroj-kandidat-sannikov.html
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https://allhockey.ru/news/show/373532-Istochnik_Averin_stanet_chast_ju_po_obmenu_Tkacheva_vtoroj_kandidat_Sannikov
https://www.championat.com/hockey/news-3930535-ak-bars-obmenjaet-leschenko-v-sochi-na-denezhnuju-kompensaciju.html
https://www.championat.com/hockey/news-3930535-ak-bars-obmenjaet-leschenko-v-sochi-na-denezhnuju-kompensaciju.html
https://allhockey.ru/news/show/373549-Istochnik_Ak_Bars_obmenyaet_Leschenko_v_Sochi_na_denezhnuju_kompensaciju
http://sport.business-gazeta.ru/news/249448


 

 

Вместе с ним в Челябинск отправится нападающий Артем Михеев. В этом сезоне 
он выступал в основном в ВХЛ за "Барс", является вторым бомбардиром 
команды с 29 (8+21) очками. За "Ак Барс" он провел в этом сезоне восемь матчей, 
в прошлом - 42 встречи, набрав 11 (7+4) очков. Артему Михееву 24 года. 
"Ак Барс" получит защитника Ессе Виртанена. В КХЛ он провел все 40 матчей в 
этом сезоне, набрал 16 (5+11) очков. Контракт с "Трактором" у игрока истекает 
30 апреля 2020 года. В следующем году ему исполняется 29 лет, он станет 
неограниченно свободным агентом. 
По нашей информации, в Челябинске пытались удержать хоккеиста, предложив 
ему продлить соглашение еще на год. Однако сделать это сейчас Виртанен 
отказался. Кроме того, в ходе переговоров "Трактору" были выдвинуты 
финансовые требования, которые показались клубу чрезмерными. 
Таким образом, челябинцы решились обменять Виртанена на двух форвардов, 
чтобы не лишиться защитника весной, не получив ничего взамен. Стоит 
отметить, что оба нападающих достаточно молоды, имеют опыт выступления в 
топ-клубе, а Основин еще и челябинскую прописку - "Трактор" неоднократно 
заявлял о намерении строить команду именно на выпускниках собственной 
школы. 
Также у уральского клуба освобождается одна легионерская позиция. "Ак Барс", 
в свою очередь, приобретает результативного атакующего защитника, который 
уже прошел адаптацию в КХЛ. В Казани Виртанен станет шестым легионером. 
Не исключено, что до закрытия трансферного окна "Ак Барс" с одним из 
иностранцев расстанется.  

https://www.championat.com/hockey/news-3930331-traktor-obmenjaet-virtanena-v-
ak-bars-na-osnovina-i-miheeva.html 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Тренер сборной Чехии Ржига вернется в КХЛ (Sport24.ru, Москва, 22 
декабря 2019) 
Главный тренер сборной Чехии Милош Ржига в ближайшее время вернется в 
КХЛ, сообщает телеграм-канал АренаБреда. 
"По нашей информации, чешский специалист Милош Ржига, известный по работе 
с "Атлантом", "Спартаком" и СКА, в ближайшее время вернется в КХЛ. 
Тренер, который сейчас работает со сборной Чехии, будет работать с одним из 
грандов Востока, который сейчас испытывает серьезные проблемы с игрой и 
набором очков", - говорится в сообщении. 
В сезоне-2010/11 "Атлант" под руководством Ржиги стал финалистом плей-офф 
КХЛ, где уступил "Салавату Юлаеву" (1:4).  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-22-smi-trener-sbornoy-chekhii-rzhiga-
vernetsya-v-kkhl 

Похожие сообщения (2): 

• Советский спорт, Москва, 22 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 
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